

Forums pour l'entourage

Inquiète pour mon amie

Par Profil supprimé Posté le 30/09/2013 à 08h48

Bonjour,

Je viens ici vous parler de ma petite amie pour qui je m'inquiète énormément. Cela fait déjà plusieurs années qu'elle consomme du cannabis régulièrement (plusieurs fois par semaine) et je ne me posais pas énormément de questions par rapport à cela car nous faisons toutes les deux partie d'un groupe d'amis qui en consomment aussi et que cela fait partie de la "fête" le week end. Mais cet été, trois de mes amis, dont ma copine, ont testé d'autres drogues type MDMA, LSD, kétamine etc. Je me suis dit que ça passerait à la rentrée (nous sommes lycéens) et qu'il n'y avait pas de raisons de s'inquiéter. Mais ces derniers week end, ma copine et son "ami de défoncé" se sont rendus dans des free-party et ont repris des doses très importantes de ces drogues. C'est à ce moment là que j'ai réalisé que ça allait devenir de pire en pire. J'en ai beaucoup discuté avec les autres amis de mon groupe et nous sommes tous extrêmement inquiets et commençons à réaliser qu'il faut que l'on agisse et qu'on leur en parle. Ma copine n'a aucun projet professionnel et est très peu soutenue par sa famille, ce sont peut-être des raisons à sa prise de drogues. Elle ne pense plus qu'à ses soirées et à la défonce et ça me fait très très peur. Je me sens complètement impuissante et aurais besoin de vos conseils... Comment aborder le sujet avec elle ? Est-ce que cela aura réellement un impact ? etc.

merci